

70周年だより

代田小学校は令和4年度に開校70周年を迎えました。「70周年だより vol.4」では、2学期に実施した70周年記念イベントについて、お知らせさせていただきます。

■ 委員長挨拶

日頃よりPTA活動ならびに70周年記念事業にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。

12月3日に、ご来賓の皆さまのご臨席をたまり、代田小学校開校70周年記念式典ならびに祝賀会を無事に開催することができました。この日に向けて約2年間、70周年実行委員一同準備をすすめてまいりました。その中で、卒業生や地域の皆さま、代田小学校に関わってくださる多くの皆さまが、代田小学校と子どもたちに深くお気持ちを寄せて下さっていることに改めて気づき、在校生の親として、皆さまに育てていただいている幸せを感じました。

開校70周年という大切な節目の時に立ち会うことができ、皆でお祝いできたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

■ 代田小学校開校70周年記念児童集会

11月22日 全校児童が一同に会し児童集会が行われました。クイズをしたり、くす玉を割ったり、合唱したり、あたたかな雰囲気の中、みんなで楽しく70周年をお祝いすることができました。



■ 代田小学校開校 70 周年記念式典

12月3日 在校生からは5・6年生が参列し式典が開催されました。5・6年生は、発表と「僕の夢は君の夢」の合唱を行い、ご来賓の皆さまから「とても立派で素晴らしかった」とのお褒めの言葉が多く聞かれました。



■ 小学校開校 70 周年記念祝賀会

12月3日 式典に続き祝賀会が開催されました。代田和太鼓クラブの演奏で始まり、代田小学校 70 周年の歴史や卒業生の方のインタビューなどを写したスライドショーの上映などを行い、皆さんのお祝いの気持ちがあふれる素敵な会となりました。オープニングを飾ってくださった代田和太鼓クラブの皆さま、素晴らしい演奏でした。この場をお借りして感謝申し上げます。ありがとうございました。



